



[¿SERÁ?]

Apelan al redondeo

Los comités de evaluación del Ejecutivo, Legislativo y Judicial cometieron omisiones graves en la revisión de los aspirantes de la elección pasada, pues algunas candidaturas se pasaron de vivas y para saltarse el requisito constitucional de promedio mínimo de 8 en licentatura redondearon su calificación hacia arriba, lo que no fue verificado por los comités y el área Jurídica del INE lo dejó pasar, pero los equipos de algunas consejerías lo detectaron. Ayer, primero se perfilaba anular 37 triunfos de magistrados, pero al final solo se pudieron comprobar tres casos. ¡Vaya, qué cosas raras pasan en la herradura de la democracia! ¿Será?

Mucho que explicar

Tal parece que don Cuítláhuac García, exgobernador de Veracruz tendrá que dar algunas explicaciones para que quede claro cómo es que en el estado que gobernó funcionaba una “refinería” clandestina que, por lo que se dice hasta ahora, refina más que la de Dos Bocas, esta última que en su momento estuvo a cargo de la actual gobernadora, Rocío Nahle... Una de dos, o platican con él para ver si sabe qué sucedió y les pasa la receta, o para explicar cómo es que se construye algo similar sin que se entere el gobernador en turno. ¿Será?

Se le hizo fácil

A quien le enmendaron la plana, o al menos eso parece, es al director del Infonavit, Octavio Romero. Luego de declarar que el Instituto va a ofrecer facilidades de pago a los invasores de vivienda, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y la presidenta Claudia Sheinbaum dejaron claro que en México se garantiza y protege la propiedad privada y que antes de cualquier beneficio a invasores, está la Ley. ¿Será?

¿Y la dirigencia de Morena?

Pese a que la semana pasada Luisa Alcalde y Andy anduvieron presumiendo “el triunfo” de Morena en Veracruz y Durango, y anunciaron sendas denuncias por presuntos delitos electorales, la actividad de los dirigentes del partido se ha limitado a redes sociales, aunque la Presidenta les recomendó “hacer calle”... Por ahí cuentan que ambos andan de “merecidas” vacaciones tras la “titánica labor” de los meses pasados. ¿Será?

No era Rolex

Este martes, en redes sociales, circuló la versión de que el presidente municipal de Tolimán, Querétaro, Alejo Sánchez de Santiago, tenía un reloj Rolex y se utilizaron videos de una entrevista en la que justificó que el accesorio fue regalo de los niños de una primaria. La realidad es que el reloj no era Rolex y el video que se viralizó fue sacado de contexto, por lo que la noticia era falsa e incluso fue aclarada por el mismo alcalde. ¿Será?

Vuelven autodefensas

Luego del asesinato de Martha Laura Mendoza Mendoza, alcaldesa de Tepalcatepec, Michoacán, los habitantes de aquella zona se reorganizan para reactivar las llamadas “autodefensas”. En el pasado sexenio se calificó como un error la creación de las citadas agrupaciones y se llamó a disolverlas con la promesa de que se reforzaría la seguridad con elementos de la Guardia Nacional; sin embargo, los michoacanos aseguran que las bandas criminales siguen avanzando sin dar tregua y se apoderan de las comunidades, en el caso de la entidad que gobierna Alfredo Ramírez Bedolla, se trata de grupos como el CJNG v Los Viaeras. ¿Será?